

LAMPIRAN

Lampiran 1.1 *Curriculum Vitae*

HANA NURJANAH

085889270616 | hana75258@gmail.com | <https://www.linkedin.com/in/hana-nurjanah-173344253>

Jl Kademangan RT.04/01, Kec. Setu Kel.Kademangan Tangerang Selatan, Banten

Mahasiswa Ilmu Komunikasi semester 6 dengan IPK 3,35, saya memiliki keterampilan dalam mengomunikasikan ide dan informasi dengan baik, baik secara lisan maupun tertulis. Selain itu, saya memiliki kemampuan untuk mengoperasikan Microsoft Office dengan baik, termasuk Word, Excel, PowerPoint, dan Outlook. Saya juga memiliki kemampuan untuk bekerja secara mandiri maupun dalam tim, serta memiliki kemampuan analitis yang baik dalam mengambil keputusan. Saya selalu bersemangat untuk belajar hal baru dan beradaptasi dengan lingkungan kerja yang dinamis dan menantang.

Work Experiences

Komisi Pemilihan Umum Republik Indonesia - Jl. Raya Puspittek, Setu, Kota Tangerang Selatan, Banten 15314 Feb 2023 - Apr 2023

Petugas Pemutakhiran Data Pemilih (Pantarih)

Komisi Pemilihan Umum (selanjutnya disebut KPU) adalah lembaga Penyelenggara Pemilu yang bersifat nasional, tetap, dan mandiri dalam melaksanakan pemilu. Wilayah kerja KPU meliputi seluruh wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia.

- Mengumpulkan dan memverifikasi data pemilih dengan akurat dan tepat waktu.
- Memastikan pemutakhiran data pemilih sesuai dengan peraturan dan jadwal yang ditetapkan.
- Mengidentifikasi dan menangani situasi atau keadaan yang mempengaruhi integritas data pemilih, seperti pemilih ganda atau data pemilih yang tidak valid.

Kals and Frey - Perumahan Bukit Dago, Rawakalong, Kec. Gn. Sindur, Kabupaten Bogor, Jawa Barat Feb 2022 - Apr 2022

Admin Online

Kals and Frey adalah toko pakaian online yang menawarkan produk fashion berkualitas tinggi dengan koleksi yang up-to-date dan layanan pelanggan yang baik.

- Meningkatkan efisiensi proses operasional, seperti meningkatkan waktu respon pelanggan atau meningkatkan efisiensi pengiriman.
- Memperluas jaringan pelanggan dan meningkatkan loyalitas pelanggan.
- Mengoptimalkan strategi harga dan promosi untuk meningkatkan profitabilitas.

Education Level

Universitas Pembangunan Jaya - Jl. Cendrawasih Raya, Sawah Baru, Kec. Ciputat, Kota Tangerang Selatan, Banten 15413 Sep 2020 - Sep 2024 (Expected)

Bachelor Degree in Ilmu Komunikasi - Public Relations, 3.35/4.00

Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia.

- Meraih beasiswa Kartu Indonesia Pintar Kuliah yang diberikan oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia.
- Berhasil bersaing dengan banyak pelamar dan diberikan kesempatan mendapatkan beasiswa Kartu Indonesia Pintar Kuliah.
- Menghargai kepercayaan yang diberikan oleh program beasiswa Kartu Indonesia Pintar Kuliah dan berkomitmen untuk memanfaatkannya sebaik mungkin dalam menyelesaikan studi.

Organisational Experience

UPJ Badminton - Jl. Cendrawasih Raya, Sawah Baru, Kec. Ciputat, Kota Tangerang Selatan, Banten 15413 Feb 2021 - May 2021

Anggota
UPJ Badminton merupakan organisasi yang berfokus pada pengembangan olahraga bulu tangkis di lingkungan Universitas Pembangunan Jaya.

UPJ LIVE - Jl. Cendrawasih Raya, Sawah Baru, Kec. Ciputat, Kota Tangerang Selatan, Banten 15413 Jan 2021 - Oct 2022

Tim Creative Riset Konten - Yuk Cari Tahu

UPJ LIVE adalah sebuah organisasi yang berfokus pada produksi konten kreatif dan informatif. Tujuan untuk informasi yang menarik, bermanfaat, dan edukatif kepada komunitas Universitas Pembangunan Jaya dan masyarakat umum.

- Melakukan riset mendalam tentang topik-topik yang relevan dan menarik untuk dikaji, seperti sains, budaya, teknologi, seni, dan isu-isu sosial, untuk menghasilkan konten yang informatif dan berkualitas tinggi.

Skills, Achievements & Other Experience

- **Hard Skills** (2022): PKM - GFT (Rumah Singpian - Singgah Impian Jaya Bagi Anak-Anak Sebagai Pemenuhan Kriteria Kota Layak Anak Di Wilayah Tangerang Selatan).
- **Soft Skills** (2022): Panitia Acara Kegiatan Welcoming Scholarship Student 2022
- **Webinars Attended** (2022): "CONSELLATION" BEM UPN VETERAN JAKARTA 2022
- **Achievements** (2019): Juara 2 Engrang Putri Penghargaan Lomba Olahraga Masyarakat Tradisional dan Rekreasi 2019

Lampiran 1.2 Formulir Pendaftaran MBKM

	FORMULIR PENDAFTARAN MERDEKA BELAJAR MAGANG/PRAKTIK INDUSTRI	SPT-1/03/SOP-48/F-01
		No. Rekaman

Identitas Mahasiswa	
Nama Mahasiswa	: Hana Nurjanah
NIM	: 2020041055 Tahun Akademik (Gsl/Gnp*)
Program Studi	: Ilmu Komunikasi
Program Merdeka Belajar Pilih salah satu	: <ul style="list-style-type: none"> <input checked="" type="checkbox"/> Magang/Praktik Kerja (maks 20 sks) <input type="checkbox"/> Pertukaran Pelajar (maks 9 sks) <input type="checkbox"/> Studi/Proyek Independen (maks. 20 sks) <input type="checkbox"/> Proyek Kemanusiaan (maks. 3 sks) <input type="checkbox"/> Mengajar di Sekolah (maks. 3 sks) <input type="checkbox"/> Penelitian (maks. 20 sks) <input type="checkbox"/> Proyek di Desa (maks. 10 sks) <input type="checkbox"/> Wirausaha (maks. 10 sks)
Indeks Prestasi Kumulatif	: 3,16
Identitas Instansi Tujuan	
Nama Instansi	: PT Kazeto Putra Perkasa
Nama Pejabat	: Dimas Ramdani Triputra, S.E., M.M., M.Ikom.
Jabatan	: Wakil Direktur Bidang Umum
Alamat Instansi	: Jl. Raya Parigi Lama No. 3A, Parigi, Pondok Aren, Tangerang Selatan, Banten 15227
Telepon/email	: 0856-9763-6466 / dimas.ramdhani@gmail.com
Durasi Program	: <ul style="list-style-type: none"> : Mulai dari : 21 Juni 2023 sampai dengan: 21 Desember 2023
Dosen Pembimbing	: Naurissa Biasini, S.Si, M.I.Kom. (Diisi oleh Kaprodi)

*) pilih salah satu

 Universitas Pembangunan Jaya	FORMULIR PENDAFTARAN MERDEKA BELAJAR MAGANG/PRAKTIK INDUSTRI	SPT-I/03/SOP-4B/F-01
		No. Rekaman

Setelah mengikuti program ini, maka dapat dilakukan penyetaraan mata kuliah dengan mengacu pada capaian pembelajaran mata kuliah sebagai berikut :

Capaian Pembelajaran **)	Mata Kuliah Setara	Kode MK	Jumlah sks
1. Mahasiswa mampu memahami dan mengaplikasikan system Kerjasama dengan pihak lain guna meningkatkan nilai sebuah acara <i>event</i> sebagai salah satu alat komunikasi yang digunakan oleh praktisi komunikasi untuk mencapai tujuan organisasi.	Manajemen Acara	CMM 302	4
2. Mahasiswa mampu mengaplikasikan konsep menjadi sebuah karya yang dapat digunakan untuk kegiatan dalam bidang hubungan masyarakat dan membahas proses perencanaan produksi media kehumasan sesuai dengan kebutuhan organisasi dengan memanfaatkan media secara efektif.	Produksi Media Humas	CMM 308	3
3. Mata kuliah ini merupakan proses praktik kerja yang dilakukan organisasi yang bergerak di bidang industry komunikasi di bawah bimbingan seseorang dosen dan pembimbing kerja yang memiliki kompetensi di bidangnya.	Kerja Profesi	CMM 401	3
4. Mahasiswa mampu secara kreatif menyusun proposal penelitian komunikasi sesuai dengan prosedur penelitian ilmiah dan penyusunan rancangan penelitian komunikasi di berbagai bidang komunikasi terkait kajian media baru.	Seminar Komunikasi	CMM 403	3



**FORMULIR PENDAFTARAN
MERDEKA BELAJAR
MAGANG/PRAKTIK INDUSTRI**

SPT-I/03/SOP-48/F-01

No. Rekam

****)** Capaian Pembelajaran yang diperoleh selama program dapat disetarakan dengan suatu mata kuliah apabila terdapat kesamaan Capaian Pembelajaran minimal 75% dengan CPMK yang dinyatakan dalam dokumen kurikulum Prodi.

Tgl: 24, Juli 2023
Yang mengajukan,

(Hana Nurjanah)

Tgl: 24, Juli 2023
Mengetahui Orang tua/wali Mahasiswa,

(Suparman)

Tgl: 24, Juli 2023
Menyetujui,
Kepala Program Studi,

(Naurissa Biasini, S.Si., M.I.Kom)

Tgl: 24, Juli 2023
Menyetujui
Dekan Fakultas Humaniora dan Bisnis

(Clara Evi C. Citraningtyas, Dra., M.A., Ph.D)

Lampiran 1.3 Formulir Penilaian Pembimbing Eksternal

	FORMULIR PENILAIAN PEMBIMBING EKSTERNAL PROGRAM MERDEKA BELAJAR	SPT-I/04/SOP-10/F-02
		

Pembimbing Eksternal Program Merdeka Belajar


Nama : Dimas Ramdani Triputra, S.E., M.M., M.I.Kom.
Jabatan : Manajer SDM
NIP/NIGN :
Telepon/email : [085697636466/dimas.ramdhani@gmail.com](mailto:085697636466@dimas.ramdhani@gmail.com)

Menyatakan bahwa mahasiswa berikut telah selesai melaksanakan kegiatan pembelajaran Program Merdeka Belajar (pilih yang sesuai)

<input type="checkbox"/>	Magang/Praktik Industri
<input type="checkbox"/>	Proyek di Desa
<input type="checkbox"/>	Pertukaran Pelajar
<input type="checkbox"/>	Penelitian/Riset
<input type="checkbox"/>	Wirausaha
<input type="checkbox"/>	Studi/Proyek Independen
<input type="checkbox"/>	Proyek Kemanusiaan
<input type="checkbox"/>	Mengajar di Sekolah

Identitas Mahasiswa


Nama Mahasiswa : Hana Nurjanah
NIM : 2020041055 **Tahun Akademik** : Gsl/Gnp
Program Studi : Ilmu Komunikasi
Durasi Program : 1.000 jam kegiatan
: Mulai dari : 21 Juni 2023 sampai dengan: 17 Desember 2023

	FORMULIR PENILAIAN PEMBIMBING EKSTERNAL PROGRAM MERDEKA BELAJAR	SPT-I/04/SOP-10/F-02
		No. Revisi

Setelah mengikuti program ini, maka dapat diberikan penilaian berdasarkan Capaian Pembelajaran yang telah diperoleh selama pelaksanaan program :

No	Bentuk Kegiatan	Capaian Pembelajaran	Jumlah Jam Kegiatan	Nilai*
1	Event Webinar Homeschooling Kak Seto Pekanbaru	<p>Bekerja sama dan memiliki kepekaan sosial setara kepedulian terhadap masyarakat dan lingkungan.</p> <p>Menunjukkan sikap bertanggung jawab atas pekerjaan di bidang keahliannya secara mandiri</p> <p>Mampu merencanakan dan menyusun berbagai kegiatan komunikasi baik secara individu maupun kelompok</p> <p>Mahasiswa memahami dan mengaplikasikan konsep perencanaan, eksekusi, setara evaluasi dalam bidang manajemen acara (KU3, KU4, P2, KK1)</p> <p>Mahasiswa mampu membuat media komunikasi untuk menginformasikan acara (KU1, KK4, KK5)</p> <p>Mahasiswa mampu memahami dan mengaplikasikan system kerjasama dengan pihak lain guna meningkatkan nilai sebuah acara (S6, P2, KK1)</p>	1.000	85
2	Digital dan Sosial Media Marketing Sekolah Khusus Kak Seto	<p>Bekerja sama dan memiliki kepekaan sosial setara kepedulian terhadap masyarakat dan lingkungan</p> <p>Menunjukkan sikap bertanggung jawab atas pekerjaan di bidang keahlian secara mandiri</p> <p>Mampu merencanakan dan menyusun berbagai kegiatan komunikasi baik secara individu maupun kelompok</p> <p>Memiliki pemahaman konseptual dan keterampilan teknis dalam bidang pekerjaan komunikasi</p> <p>Mahasiswa memahami konsep menulis</p>	1.000	88

Copyright ©2020 Universitas Pembangunan Jaya. All rights reserved. | +62-21-745555

		FORMULIR PENILAIAN PEMBIMBING EKSTERNAL PROGRAM MERDEKA BELAJAR		SPT-I/04/SOP-10/F-02	
				No. Revisi	
		<p>dan media-media yang dibutuhkan dalam bidang hubungan masyarakat (KU1,P2)</p> <p>Mahasiswa mampu merancang dan membuat produk-produk hubungan masyarakat (KK1, KK3)</p> <p>(Mahasiswa mampu mengaplikasikan konsep menjadi sebuah karya yang dapat digunakan untuk kegiatan dalam bidang hubungan masyarakat (KK2)</p>			
3	Praktik Kerja	<p>Mahasiswa mampu mengenali perusahaan, mengetahui budaya perusahaan, struktur organisasi, dan SOP yang berlaku di perusahaan, serta praktik (latihan) terkait bidang kerja kegiatan (C5, A2)</p> <p>Mahasiswa mampu melaksanakan kegiatan rutin harian dan mingguan, melaksanakan kegiatan tambahan dari tim terkait (C5, A5)</p> <p>Mahasiswa mampu melakukan review setiap kegiatan di akhir minggu (C5, A5)</p> <p>Mahasiswa mampu menyusun laporan kerja profesi untuk dipresentasikan di seminar Kerja Profesi (C6)</p>	1.000	86	
4	Melakukan Penelitian untuk Strategi Pemasaran Homeschooling Kak Seto Pekabaru	<p>Menginternalisasi nilai, norma, dan etika akademik;</p> <p>Menunjukkan sikap bertanggungjawab atas pekerjaan di bidang keahliannya secara mandiri;</p> <p>Mampu menerapkan pemikiran logis, kritis, sistematis, dan inovatif dalam konteks pengembangan atau implementasi ilmu pengetahuan dan teknologi yang memperhatikan dan menerapkan nilai humaniora yang sesuai dengan bidang keahliannya;</p> <p>Mampu mengkaji implikasi pengembangan atau implementasi ilmu pengetahuan dan teknologi yang memperhatikan dan menerapkan nilai humaniora sesuai dengan keahliannya berdasarkan kaidah, tata cara dan etika ilmiah dalam rangka menghasilkan solusi, gagasan, desain atau kritik seni;</p>	1.000	87	

Copyright ©2020 Universitas Pembangunan Jaya. All rights reserved | +62-21-7455555



**FORMULIR PENILAIAN
PEMBIMBING EKSTERNAL
PROGRAM MERDEKA BELAJAR**


SPT-I/04/SOP-10/F-02

Nilai Bergeseran

		<p>Mampu mendokumentasikan, menyimpan, mengamankan, dan menemukan kembali data untuk menjamin kesahihan dan mencegah plagiasi.</p> <p>Mampu menjalankan kegiatan penelitian di bidang komunikasi menggunakan berbagai metode penelitian komunikasi kuantitatif maupun kualitatif dengan pendekatan monodisipliner;</p> <p>Mampu menyusun tulisan ilmiah di bidang komunikasi sesuai dengan kaidah ilmiah yang berlaku dan mempublikasikannya dalam berkala ilmiah dan/atau forum pertemuan ilmiah;</p> <p>Konsep, kaidah, dan proses penelitian komunikasi menggunakan berbagai metode penelitian komunikasi kuantitatif maupun kualitatif dengan pendekatan monodisipliner;</p> <p>Mahasiswa mampu menjelaskan prinsip dan etika dalam penelitian (S8, KU6, P4)</p> <p>Mahasiswa mampu merumuskan masalah dan menyusun kerangka penelitian (P3, KU1, KK1)</p> <p>Mahasiswa dapat memahami tentang paradigma penelitian komunikasi di bidang komunikasi (KU6, P1, P3), .</p> <p>Mahasiswa dapat memahami berbagai metodologi penelitian komunikasi, meliputi; pendekatan penelitian, strategi penelitian, teknik pengumpulan data, teknik pengujian keabsahan data dan metode analisa data(KU6, P1, P3).</p> <p>Mahasiswa mampu secara kreatif menyusun proposal penelitian komunikasi sesuai dengan prosedur penelitian ilmiah (KU2, P3, KK1, KK3, KK2)</p>		
--	--	--	--	--

*) Nilai berupa angka dengan rentang dari 0 - 100

J A Y A . S

	FORMULIR PENILAIAN PEMBIMBING EKSTERNAL PROGRAM MERDEKA BELAJAR	SPT-I/04/SOP-10/F-02
		No. Berkas

<p>Tgl: 22 Desember 2023 Pembimbing Eksternal</p> <div style="text-align: center;">  </div> <p>(Dimas Ramdani Triputra, S.E., M.M., M.I.Kom)</p>	<p>Tgl: 22 Desember 2023 Mengetahui, Penanggung Jawab di Instansi Mitra</p> <div style="text-align: center;">  </div> <p>(Dimas Ramdani Triputra, S.E., M.M., M.I.Kom)</p>
---	--



Lampiran 1.4 Foto bersama Pembimbing External

